

# PERS

## Ketua PAC PDIP Kecamatan Miri Akan Maju Caleg 2024, Siapa Dia? Ini Sosoknya!

Sugiyanto - [PANGKATAN.PERS.CO.ID](http://PANGKATAN.PERS.CO.ID)

May 20, 2022 - 08:07



*Nugroho Sulistyono, SH., ST, ketua PAC PDI Perjuangan Kecamatan Miri, Kabupaten Sragen. (Foto)*

SRAGEN- Pesta demokrasi akbar direncanakan akan digelar pada 2024 nanti,

berbagai partai politik sudah mulai mempersiapkan segala sesuatunya guna mencapai target yang diinginkan. Utamanya yakni memunculkan sosok figur yang benar-benar berkualitas untuk dapat bersaing mendapatkan kursi atau suara terbanyak di setiap daerahnya. Kamis (19/05/2022).

Seperti halnya ditubuh PDI Perjuangan Kabupaten Sragen, muncul nama Nugroho Sulistyono yang kini menjadi ketua PAC PDI Perjuangan kecamatan Miri.

Nugroho dikabarkan akan maju mencalonkan diri dikursi pemerintahan DPRD Kabupaten Sragen. Kabar tersebut pun kini sudah ramai dikalangan masyarakat.

"Kami dengar seperti itu, Mas Nug kabarnya akan maju mencalonkan diri menjadi anggota DPRD," ungkap salah satu tokoh warga Desa Soko.

Lantas, siapakah sosok Nugroho Sulistyono?

Terutama masyarakat di Kecamatan Miri, Sumberlawang dan Tanon sudah tidak asing lagi dengan nama Mas Nug Boncu (sapaan akrabnya). Seorang pengusaha yang usianya tergolong masih muda, dan ia aktif pada kegiatan diberbagai perkumpulan dan organisasi maka sudah banyak yang mengenalnya.

Biodata

Nama: Nugroho Sulistyono, SH., ST

Tempat, tanggal/lahir: Sragen, 25 September 1983

Alamat: Dukuh Modro RT.01 RW.01, Desa Soko, Kecamatan Miri, Kabupaten Sragen

Organisasi: Ketua PAC PDIP Kecamatan Miri

Saat dihubungi awak media ini, ia tidak memampik berita yang ramai dikalangan masyarakat tersebut, ia membenarkan bahwa ia akan mencalonkan diri sebagai caleg. Bahkan saat ini sudah ada beberapa relawan yang mendukungnya.

Ia menyampaikan visi besarnya nanti adalah sejahtera dalam keberagaman. Seperti diketahui pemerataan kesejahteraan merupakan cita-cita besar para pendiri bangsa yang harus diperjuangkan terus menerus.

Disisi lain kita harus mampu berdamai dan mengelola keberagaman yang kita miliki, terlebih untuk kita yang di Sragen, Tuhan telah menakdirkan kita lahir dan besar disini, di kota besar dan lahir oleh keberagaman.

"Kita di Sragen punya sumberdaya alam dan beragam tempat bersejarah, disitu nanti akan kita tingkatkan sumberdaya manusianya agar kreatif dan mau berkarya, inilah yang ingin saya ikhtiarkan melalui fungsi legislasi dan pengawasan jika kelak saya diamanahkan di DPRD Kabupaten Sragen lewat PDIP nanti," paparnya.

Sebagai seorang pengusaha, sejauh ini Nugroho masih menjalankan aktifitasnya seperti biasa, ia mengaku tidak mau muluk-muluk (berlebihan) untuk mencapai tujuannya tersebut. Namun ia berharap, nanti dalam proses pemilihan atau

pencoblosan ia bisa mendapatkan suara terbanyak dan mencapai jumlah yang diinginkan.

"Saya mohon doa restu dan dukungan dari warga masyarakat kecamatan Miri, kecamatan Sumberlawang dan kecamatan Tanon, atau Dapil 3 ini, semoga nanti saya diberi amanah," pungkasnya. (Sugiyanto)